

La nota soberana de México se encuentra presionada por el bajo crecimiento: S&P

RODRIGO PACHECO: Le cuento que Standard and Poor's dice que la nota soberana de México se encuentra presionada por el bajo crecimiento.

Durante la presentación de un diagnóstico sobre América Latina, Joydeep Mukherji, el analista soberano de Standard and Poor's, advirtió que la nota de nuestro país se encuentra presionada por el bajo desempeño económico. Recordará el desempeño en el primer trimestre, si lo vemos a tasa anual, fue un avance de .2 por ciento, el más débil desde la Gran Recesión. Si lo vemos trimestre a trimestre, fue una caída de .2 por ciento, el más negativo desde el segundo trimestre del año pasado.

Indicó Joydeep que en la agencia están particularmente preocupados por la falta de crecimiento de la economía, pues son eventos domésticos los que parecen estar frenando el desempeño.

Y es que si uno ve, eso no lo dice Joydeep, el crecimiento de la Unión Americana, 3.2 por ciento en el primer trimestre, pues entonces lo que está ocurriendo en la economía mexicana pues no está vinculado en este caso al principal detonante que es Estados Unidos.

Bueno, el analista señaló el impacto negativo que están sufriendo las inversiones de largo plazo, tanto de origen mexicano como extranjero, afectadas desde la cancelación del Aeropuerto de Texcoco.

Explicó que la dinámica positiva que mantiene la economía de Estados Unidos es evidencia de que no hay choques externos a la vista de que estarían presionando el desempeño mexicano.

Indicó que esperarán entre 18 y 20 meses para identificar el rumbo que tomará la economía antes de pronunciar algún cambio en la calificación soberana.

Yo había platicado, aquí lo escuchó, al analista soberano de Moody's y nos decía "nosotros en junio haremos una visita a México", o sea, el próximo mes, para evaluar a profundidad, platicar con los funcionarios, con el sector privado, etcétera, y empezar a evaluar una decisión con respecto a la calificación de México.